

# Estabilización de la economía el 82

"Nuestra economía ya pasó la gravedad, ya la sacamos de la sala de cuidados intensivos, actualmente la tenemos en sala de recuperación", dijo ayer durante el almuerzo de UDES, el Lic. Atilio Viéitez.

Durante 1981 hasta 1983 el programa de gobierno de la Democracia Cristiana enfoca que todos los salvadoreños hagamos un análisis del país. Debemos reconocer, dijo el dirigente político y ministro de Planificación de la Junta, que existe un problema, así como que estábamos organizados en una forma que no teníamos futuro.

El Lic. Atilio Viéitez y Dr. Pablo Mauricio Alvergue, disertaron ayer exponiendo los planteamientos políticos, sociales y económicos de la Democracia Cristiana en el almuerzo patrocinado por la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas (UDES) que viene organizando y en donde se presentan a partidos políticos para conocer sus programas de gobierno.

Manifiestó que el primer paso de cambios ha sido dado con la Reforma Agraria, Reforma de Comercio Exterior y

Pasa a la página 51

## 500. tope para el aguinaldo oficial

Los empleados públicos recibirán en concepto de aguinaldo hasta quinientos colones (C500.00), según se establece en el Decreto No. 863 dado por la Junta Revolucionaria de Gobierno.

El aguinaldo es una prestación que otorga el Estado a los empleados del gobierno, durante las festividades de Navidad, y según el decreto, quinientos colones es la suma límite que se dará para quienes ganan más de 500 colones mensualmente.

En días anteriores se informó que el ramo de Hacienda garantizaba que el aguinaldo sería dado, a los empleado públicos, por-

que es una prestación del Estado, cada año, y que a pesar del actual estado crítico en la economía nacional, se contaban con los fondos suficientes para dicha prestación.

Detalles sobre este punto, refieren que el Gobierno ha establecido la suma de 500 colones, como cantidad límite de aguinaldo. Anteriormente informamos que hasta esa cantidad sería el tope, para quienes ganan más de 500 colones.

Se entrega aguinaldo del ciento por ciento, a los empleados que ganan hasta 500 colones, o menos

Pasa a la página 25

## Fuga divisas aumento en fletes marítimos

Su preocupación por el aumento de fletes marítimos para Centroamérica por la conferencia WITASS, dio a conocer ayer la Asociación de Usuarios del Transporte Marítimo de El Salvador — AUSTRAMA—.

Exponen que dicho aumento constituye una fuga más de divisas para el país, precisamente cuando la economía nacional está al borde de la bancarrota.

El boletín de prensa de AUSTRAMA, dice textualmente:

"Como un zapazo a la economía salvadoreña se considera el anuncio hecho por la Conferencia

WITASS, de un aumento a los fletes marítimos para Centro América.

Así lo dieron a conocer voceros de la Asociación de Usuarios del Transporte Marítimo de El Salvador (AUSTRAMA), agregando que el alza mencionada entrará en vigencia a partir del primero de marzo del próximo año.

Ante el anuncio de este nuevo aumento, la Asociación de Usuarios del Transporte Marítimo, Aéreo y Terrestre del Istmo Centroamericano (USUARIOS), ha convocado a los representantes del transporte marítimo de todos los países de la

Pasa a la página 21

## Trasladan a vendedoras al Mercado No. 4

Con el fin de comercialización de adornos navideños, la Administración General de Mercados, trasladará a la vendedoras ambulantes que se han apoderado de la Plaza de las Banderas del Mercado Central, al Mercado No. 4 casa Ex Juzgados, el cual ha sido reacondicionado en forma adecuada a las mercaderías que expenden las vendedoras ambulantes.

Las autoridades municipales excitan a las vendedoras mencionadas, para que presten su colaboración en el sentido de

Pasa a la página 25



EXPONE. El Dr. Gustavo Berger, guatemalteco, expone el tema "Cirugía Maxilofacial", en el 180. Congreso de la FOACAP.



INNOVACION. Conocimientos innovadores expuso el Dr. William Kelly, norteamericano, en el 180. Congreso de la FOACAP, sobre "Electrocirugía en la Práctica del Odontólogo".

De Izq. a derecha: Drs. Salvador Alemán, Fidel Márquez, Dr. Kelly, María Teresa González y Daniel Iraheta.



Foto de LA PRENSA, por Grande.

MENSAJES NAVIDENOS. Intensa actividad se ha venido desarrollando últimamente en las Oficinas de Correos con motivo de la Navidad. Gran cantidad de personas desde tempranas horas, llegan a depositar sus

mensajes de paz y felicidad para sus familiares y amigos que se hallan en nuestro país y en el extranjero. Correos sugiere utilizar la central del Centro de Gobierno.

# Reestructuración Servicio Exterior

La reestructuración del Servicio Exterior y los logros alcanzados en favor del país durante su reciente visita a Alemania Federal, dio a conocer ayer en conferencia de prensa el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena.

Expuso que su visita oficial a Bonn tuvo como objetivo principal presentar un cuadro realista del país ante partidos políticos, asociaciones gremiales y funcionarios de Estado de Alemania, para contrarrestar la campaña de tergiversación que otros grupos hacen de la problemática salvadoreña.

Explicamos, también dijo Chávez Me-

na, el proceso electoral que el Ing. Duarte y la Junta anuncian para marzo de 1982. En este aspecto hemos dado amplias explicaciones de los debates del Foro Político.

En el comunicado conjunto suscrito con el canciller de Alemania, dijo el Dr. Chávez Mena, se expresa claramente el rechazo de Bonn a la violencia, así como la simpatía para una solución política del proceso del país, en este aspecto se apoya las elecciones para Asamblea Constituyente que se anuncian para el mes de marzo.

Pasa a la página 51

## Alumnos que ganan becas en U. Evangélica

Luego de un largo proceso de selección, han sido dados a conocer los alumnos que como los mejores bachilleres de sus respectivos centros, se sometieron a exámenes para optar a becas de estudios en la Universidad Evangélica de El Salvador.

El programa de becas que hoy inicia dicho centro de estudios que se pretende incrementar año con año, lleva como objeto estimular y reconocer el esfuerzo y la capacidad estudiantil de los jóvenes bachilleres de mejor rendimiento en el país.

Pasa a la página 51

## Celebrarán el nacimiento de Andrés Bello

Un acto de conmemoración del Bicentenario del Nacimiento de Don Andrés Bello, se desarrollará el próximo 29 de noviembre en el Teatro Nacional.

Infirma la Subsecretaría de Cultura, Juventud y Deportes, que el Ministerio de Educación y la embajada de Venezuela en nuestro país, han invitado a distintas entidades y representantes de instituciones nacionales, al evento conmemorativo a las diez horas, acto en el cual se hará entrega de los premios a los ganadores de los concursos literarios y de dibujo, alusivos al in-

Pasa a la página 21



REESTRUCTURACION. Una nueva Ley del Servicio Diplomático y Consular anunció ayer el canciller, Dr. Fidel Chávez Mena. Esta ley, dijo, vendrá a darle al servicio exterior una mejor infraestructura en beneficio de la imagen del país.

## Pérdidas cuantiosas expone la Cafetalera

Pérdidas cuantiosas que llevan a la desesperación, son las que ha venido soportando el gremio caficultor, señala la Asociación Cafetalera y dice que ese déficit podría conducir al país a un desastre económico espantoso.

Lo anterior lo dio a conocer la Junta Directiva de la Asociación Cafetalera

de El Salvador, al hacer alusión a la constatación que recibió esa entidad de parte del Dr. Antonio Morales Ehrlich, miembro de la Junta Revolucionaria de Gobierno y presidente del Instituto Salvadoreño de la Transformación Agraria, quien agrega, ha venido a confirmar lo que

Pasa a la página 51